



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/38/174
S/15740
3 mayo 1983
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES/INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo octavo período de sesiones
Temas 23 y 37 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN KAMPUCHEA
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo octavo año

Carta de fecha 28 de abril de 1983 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de la República Federal de Alemania
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle con la presente el texto de una declaración sobre acontecimientos recientes en la frontera entre Tailandia y Kampuchea, que fue emitida en Luxemburgo el 25 de abril de 1983 por los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Comunidad Europea.

Le agradeceré que haga distribuir esta declaración de los Diez como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 23 y 37 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Günther van WELL
Representante Permanente de la
República Federal de Alemania

* A/38/50.

ANEXO

Declaración de Diez sobre los acontecimientos recientes en la región
fronteriza entre Tailandia y Kampuchea

Luxemburgo, 25 de abril de 1983

Los Diez siguen con gran preocupación la evolución de los acontecimientos en la frontera entre Tailandia y Kampuchea.

Deploran las operaciones militares vietnamitas contra los campamentos de personas desplazadas, y de refugiados que constituyen una grave violación de los principios humanitarios fundamentales y de la Carta de las Naciones Unidas. Las violaciones de la frontera tailandesa entrañan el riesgo de que el conflicto se extienda.

Los Diez observan con pesar que la población civil de Kampuchea, tan duramente sometida a prueba, y los refugiados son las primeras víctimas de los combates.

Los Diez hacen un llamamiento a Viet Nam para que ponga fin a su ofensiva y se abstenga de hacer incursiones en territorio tailandés. Reiteran firmemente la exhortación contenida en la declaración conjunta de la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental y de la Comunidad Europea, celebrada los días 24 y 25 de marzo de 1983*, en la que se pide el retiro total de las fuerzas vietnamitas de Kampuchea y la realización del derecho del pueblo kampucheano a la libre determinación, en el marco de las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas.

* A/38/168-S/15736, anexo.